

## **KATA PENGANTAR**

Dengan segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Kebijakan Utang, Struktur Modal, dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Perusahaan Sektor Barang Konsumen Primer Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021)”. Tujuan pada penulisan skripsi ini yaitu agar dapat memenuhi salah satu syarat kelulusan tingkat Pendidikan S-1 Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Pada penulisan skripsi ini, penulis banyak menerima bimbingan, saran, kritik, dan motivasi dari berbagai pihak. Maka, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dudi Pratomo. SET., M.Ak, selaku Ka. Prodi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
2. Bapak Mohamad Rafki Nazar S.E., M.Sc selaku dosen pembimbing penulis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
3. Ibu Dr. Wiwin Aminah SE., AK.MM selaku Dosen Wali AK-43-05 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom yang selalu membimbing dan membantu penulis selama perkuliahan.
4. Orang tua penulis tersayang dan seluruh keluarga yang selalu mendoakan dan memberi semangat selama mengerjakan skripsi ini.
5. Teman-teman dan pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dapat dibalas kebaikannya oleh Allah SWT dan dilimpahkan rahmat-Nya. Penulis menyadari penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, tetapi semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat dan motivasi untuk semua pihak.

Bandung, 21 Juni 2023  
Yang membuat pernyataan,



The image shows a handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is stylized and appears to be 'Abieta Fahlevi'. The background has some faint, repeating text that is mostly illegible but seems to be related to a university or institution.

Abieta Fahlevi

1402194219